

Protesta contra la 'ocupación' del carril bici de Sebastián Feringán

Escrito por AgenCYA. 10 de septiembre de 2015, jueves.

Las bicicletas tomarán mañana, 11 de septiembre, a las 12.15 horas, el carril bici de la calle Sebastián Feringán situado frente al colegio San Vicente de Paul, como protesta porque numerosos vehículos lo utilizan como zona de aparcamiento.



Los ciclistas han convocado a través de las redes sociales esta quedada para tratar de concienciar a los conductores de que esta zona es exclusiva para el uso de las bicicletas.

El problema se produce durante el horario de entrada y salida del colegio ya que en la zona hay poco espacio para que los vehículos estacionen, por lo que recurren al recién estrenado carril bici, ante la estupefacción de los ciclistas, que se ven obligados a circular por la carretera, con el consiguiente riesgo que esto supone.